

Angaben zur Ausstellung eines Aufenthaltsdokument-GB

für britische Staatsangehörige und drittstaatsangehörige Familienangehörige

Information on the issue of a residence document-GB for british nationals and family members, where these family members are not british nationals

Seite 1 von 2 LEA-5004 Angaben zum Aufenthaltsdokument-GB (11/2020)

1. Persönliche Angaben			
Familienname Family name	_____		
Geburtsname Name at birth	_____		
Vornamen First names	_____		
Geburtstag Date of birth	_____		
Geburtsort Place of birth	_____		
Geburtsland Country of birth	_____		
Geschlecht Sex	männlich Male	weiblich Female	
Staatsangehörigkeit(en) Nationality bei mehreren Staatsangehörigkeiten sind alle anzugeben. (If more than one, each should be stated)	_____		
Familienstand Marital status	ledig / verheiratet seit _____ / geschieden / verwitwet single / married since _____ / divorced / widowed		
Anschrift: address	Ort (Place)		
	Straße, Hausnummer (Street, Number)		
Ohne Unterbrechung in Deutschland seit Remaining in Germany without interruption since	_____		
Auslandsaufenthalte von mehr als 6 Monaten? Foreign stays of over six months?	von	bis	in
	from	to	in
	von	bis	in
	from	to	in
	von	bis	in
	from	to	in

2. Angaben der/des britischen Staatsangehörigen,
von der/dem das Recht auf Aufenthalt
abgeleitet wird.

Nur auszufüllen für die Ausstellung eines Aufent-
haltsdokuments für Angehörige/ only complete for
a residence document for familymembers



Familienname

Family name of the UK-national

Geburtsname

Name at birth

Vornamen

First names

Geburtsstag

Date of birth

Geburtsort

Place of birth

Geburtsland

Country of birth

Geschlecht

Sex

männlich

Male

weiblich

Female

Staatsangehörigkeit(en)

Nationality

Verwandschaftsverhältnis:

Family relationship

Ehepartner

Marital partner

Kind

Child

Elternteil

Parent

Aus welchen Mitteln

wird der Lebensunterhalt bestritten?

What are your means of subsistence?

Ich versichere vorstehende Angaben nach bestem Wissen und Gewissen richtig und vollständig gemacht zu haben. Die vorgedruckten Angaben bzw. die Ergänzungen durch den/die Sachbearbeiter/-in sind korrekt, beruhen auf meinen Angaben und wurden von mir genehmigt.

Unrichtige oder unvollständige Angaben können mit Freiheitsstrafe bis zu drei Jahren oder mit Geldstrafe bestraft werden (§ 11 Abs. 1 Satz 1 FreizügG/EU i.V.m. § 95 Abs. 2 Nr. 2 AufenthG).

I confirm that the information I have provided above is correct and complete to the best of my knowledge and conscience. The information printed above and any amendments by the handling officer are correct, are based on my own information, and have been approved by me. Incorrect or incomplete information is punishable by law with a prison sentence of up to three years or a fine. (Section 11 para. 1 sentence 1 Freedom of Movement Act/EU in conjunction with Section 95 para. 2 no. 2 German Residence Act).

Es wird darauf hingewiesen, dass Ihre persönlichen Daten, soweit diese zur Erfüllung gesetzlich vorgeschriebener ausländerrechtlicher Aufgaben des Landesamtes für Einwanderung erforderlich sind, gespeichert und entsprechend den rechtlichen Vorschriften automatisiert verarbeitet werden.

Für diese Datei wurde eine Dateibeschreibung gemäß § 19 Abs. 2 des Berliner Datenschutzgesetzes (BlnDSG) vom 17.12.1990 (GVBl. 1991 S. 16) in der jeweils geltenden Fassung erstellt. Diese kann beim behördlichen Datenschutzbeauftragten des Landesamtes für Einwanderung (LEA) eingesehen werden.

Notice is hereby given that your personal data, as far as they are required to fulfil the tasks of the Berlin Immigration Office stipulated by the law concerning foreigners, will be stored in a data file and automatically processed according to the legal regulations. A file description has been drawn up for this data file in the respectively valid version according to § 19 paragraph 2 of the Berlin Data Protection Act (BlnDSG) from 12/17/1990 (GVBl. 1991 p. 16). It can be viewed at the official Data Protection Officer of the Berlin Immigration Office /

Ort und Datum

Place and date

[Empty box for signature]

Eigenhändige Unterschrift (Applicant's signature)